

Mont-Saint-Hilaire, le 14 novembre 2024

**PAR COURRIER**

Aux résidents de la rue Grenier

**Projet : RÉFECTION DE LA CONDUITE SANITAIRE DE LA RUE GRENIER**

**Objet : Présentation du projet aux citoyens**

---

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de la planification du renouvellement des infrastructures souterraines de la ville de Mont-Saint-Hilaire, la rue Grenier fera l'objet d'une réfection de la conduite sanitaire l'été prochain. Ces travaux consistent essentiellement aux remplacements de la conduite d'égout, des entrées de service sanitaire jusqu'à l'emprise de rue, du pavage, ainsi que des travaux connexes. Le projet devrait commencer à l'été 2025.

**Visites d'inspection par le Service des travaux publics**

En préparation au projet, le Service des travaux publics doit effectuer, **entre le 26 et le 28 novembre 2024**, une inspection des raccordements privés à l'égout de chacune des maisons de cette rue. Cette visite consiste en une inspection par caméra de la sortie du branchement de service de l'égout sanitaire situé au sous-sol de votre résidence.



Tous les citoyens de la rue Grenier (ainsi que ceux résidant près des intersections, également impactés par ces travaux) **doivent s'inscrire** à ces visites en remplissant le formulaire à **[villemsh.ca/publications/info-travaux](http://villemsh.ca/publications/info-travaux)**.

**Réunion de présentation du projet aux citoyens concernés**

Les citoyens concernés par le projet sont invités à une réunion d'information. Cette rencontre, qui aura lieu **le 17 décembre 2024 (à 19 h) au 99, rue du Centre-Civique**, permettra de vous renseigner sur les travaux à venir, la part des coûts assumés par les citoyens riverains et les mesures d'atténuation qui seront mises en œuvre.

Lorsque vous remplirez le formulaire en ligne indiquant vos disponibilités pour le rendez-vous de visite d'inspection par le Service des travaux publics, **vous devrez indiquer si vous êtes intéressés à participer à cette réunion de présentation du projet.**

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration, et nous avons la certitude que la réfection de la rue Grenier améliorera la qualité de vie des Hilairemontois et des Hilairemontoises.

Service de l'ingénierie